
la guerre aux Avoues...

Par stelina, le 26/09/2007 à 20:05

que pensez vous de tout cela??
depuis des années l'on cherche à supprimer les avoués, et il s'avère toujours qu'ils sont utiles.
POurquoi tant de rage envers eux?
si les avocats, veulent les supprimer et assumer leur role, on sait bien que ce n'est surement 
pour le travail en lui-même (ils ont deja bco de mal a suivre le leur), mais plutot pour l'etat de 
frais...

J'aimerai avoir vos opinions la dessus, ce que vous pensez, mais aussi et surtout comment 
vous voyer l'avenir des avoués suite à tout ce qu'il se passe
merci a tous!!

Par germier, le 26/09/2007 à 21:10

Bonsoir,
les avoués au TGI ont été supprimés,eux seuls étaient autorisés à manipuler les fond ,ce qui 
a fait crever d'envie les avocats,qui s'en sont débarassés
A eux le pognon: dépenses somptueuses et somptuaires des ordres , ...dont ils sont en train 
de perdre l'origine
Je ne connais pas d'avoué parti avec la caisse des fonds clients ,mais je connais des avocats 
qui l'ont fait et des CARPA qui ont eu quelques problemes
mais je m'en fous je suis à la retraite
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